

日本国憲法 96条の改正発議は 時の政権の意のままに

橋本議員は「市の総合振興計画、後期基本計画では、公共下水道について、農業集落排水の公共下水道への接続などにより維持管理費の削減を図っていくとなつていて、下水道未整備地区の住民からは、早く整備を進めてほしいとの要望が多くある。現在、事業認可を受けて進めている地域の完了予定と、黒部市全体の完了予定はいつ頃にな

るか。下水道事業で効率の悪い地域は、市での設置管理を行う合併浄化槽で進めては」と質問した。上下水道部長は「現在の事業認可地域の管渠の整備は黒部市総合振興計画の事業配分から推測すると、概ね7年の期間が必要と考えている。認可地域の他に、残ったところが30ヘクタールあり、これを行うのに7年間の年月がかかることになる。



橋本文一議員

橋本文一議員は、日本国憲法と平和について「最近、憲法を変えやすくするためには、国會議員の発議条件、憲法96条の緩和の動きがある。狙いは、憲法9条を変え、日本を戦争のできる国にしよう」というのは明らかである。国防軍や核武装を主張する政党、政治家もいる。日本国憲法は『政府の行為によつて、再び戦争の

う市管理型合併浄化
業推進の基本計画を
まとめた。来年度実
向け制度の充実に取
む」と答弁した。

下水管の敷設工事

下水管施設後の道筋

惨禍が起きることないとうにすることを決意し、制定された。憲法96条は、時の政権が勝手なことをしないよう、国民がその権力を縛ることにある。世界の先進国では、容易に憲法を変えることができないよう、厳しい制約が設けられている。平和を守り、住民のくらしを守るために憲法9条を変えてはならない。96条の緩和、国防軍が必要、核武装をすべきとの主張もある。このような動きをどう思うか」と質問をした。

路舗装はすみやかに
新たに認可事業を受け事
業に取り組む地域は、若
栗地区ではグリーンタウ
ン、大越、袖野、両瀬の
一部。愛川地区、吉城寺
地区です。道路舗装復旧
工事は、3月補正により
舗装復旧費が確保され
おり、道路管理者と協議
し、効率的な舗装復旧に
努める」と答弁をした。



核廢絕國民平和行進

新川育成牧場 橋本議員は「市は、新川育成牧場解散に伴い地権者の皆さんに迷惑をかけないよう、今後とも協議を進めるとのことでありますたが、3月以降どの様な協議が行われてきたのか。組合解散後、黒部市に無償譲渡するとなつてゐる。無償譲渡であつても、譲渡後のしつかりとした経営ビジョンを持つ必要があると述べていった。今議会に、新川育成牧場運営計画策定費200万円が計上されている。本来ならば解散前に譲渡後の運営計画・経営ビ

質問をした。

産業経済部長は「5月に市長、副市長出席の上と地権者説明会を開催し地権者の皆様のご理解と協力をお願いした。無償譲渡後の牧場の運営は年内検討協議会を設置し来年3月を目途に運営経営ビジョンを策定すると答弁をした。



新川育成牧場

役所ミス200万円の工事未払い金発覚

橋本議員は昨年12月議会で「平成21年度石田地200万円と決まつた。と述べ、今議会で議決を図る所存である。

谷口弘義議員は、
気療養中のため6月
会を欠席したことを
詫びします。



道路技術規範

生活相談は日本共産党里都市議団

一義文弘本口橋谷

18

若栗3763
堀亮117—

若栗3763
掘高117—?

電話54-1887番
電話52-2142番